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Abstract (en)
[origin: US4965534A] An apparatus and method is disclosed which phase locks a frequency-agile modulated output signal to any selected channel
of a comb generated output. The phase error of an input signal is tracked, the input signal is modulated up to a carrier output frequency, and the
modulated output frequency is locked to the comb generator output by subtracting the input signal and negating the phase error.

Abstract (fr)
L'invention concerne un procédé et un appareil qui effectuent le verrouillage en phase d'un signal de sortie modulé agile en fréquence sur n'importe
quel canal sélectionné d'une sortie (25) d'un générateur du type à peigne. L'erreur de phase d'un signal d'entrée (14) est poursuivie, le signal
d'entrée est modulé sur une fréquence de sortie porteuse et la fréquence de sortie modulée est verrouillée sur la sortie du générateur du type à
peigne en soustrayant le signal d'entrée et en effectuant une inversion logique de l'erreur de phase.
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